

Le sentier du belvédère rénové

Cela fait plusieurs années que le dossier était sur la table. Aujourd'hui, c'est enfin chose faite ! Les amateurs de randonnées vont pouvoir profiter pleinement de la balade menant au belvédère de Bomal, dit de Juzaine. Le sentier y menant a subi un sacré lifting ! « Depuis le début de cette législature, le collège communal accorde énormément d'importance à la sécurisation, le balisage et l'entretien de nos balades. Notre objectif est de privilégier la mobilité douce, l'exercice physique et de mettre en valeur le patrimoine naturel des entités de notre commune. Tout ceci en préservant notre environnement. Les fondements du tourisme durable », explique Pablo Docquier, échevin en charge du tourisme pour la commune de Durbuy.

UNE ENTREPRISE TITANESQUE

Cela faisait des années que ce chemin de balade n'avait plus été entretenu. Et la réhabilitation ne s'est pas faite sans mal... « En 2020, un montant était inscrit au budget pour la rénovation des escaliers menant au belvédère de Juzaine. Ce fut une entreprise titanesque, vu la situation du lieu et la volonté de ne pas dénaturer la beauté naturelle du site. Pour que tous les promeneurs puissent profiter de cette balade sans risquer de se rompre les os, il a fallu reconstruire les marches manquantes ainsi que les murs de soutènement et installer de nouvelles rambardes de sécurité pour éviter les chutes dans les talus abrupts. Près de six tonnes de pierre, deux tonnes et demie de béton, des rambardes et tous les outils nécessaires ont dû être acheminés dans cet endroit escar-



Enfin entretenu. © D. R.

pé ! Chapeau donc à la société Lesage qui, avec l'aide l'entreprise de travail adapté « Le village liégeois », a mené ces travaux de main de maître », poursuit Pablo Docquier. Vous pouvez désormais profiter pleinement de cette balade pédestre qui démarre dans le parc de Bomal (au pied du Château) pour vous emmener le long des bords de l'Aisne. En chemin, vous emprunterez une passerelle, un tunnel creusé dans la roche avant de vous attaquer à une montée escarpée à fleur de rochers avec des parties en escaliers.

Après tous ces efforts, vous arriverez au kiosque qui vous offrira une vue imprenable sur la vallée de l'Aisne ! Après la balade menant au belvédère de Bomal, les autorités communales comptent s'attaquer à la rénovation de la balade du Calvaire. « Le projet est à l'étude en ce moment. Nous espérons y voir plus clair d'ici la fin de l'année 2021 », termine Pablo Docquier. ●

C. P.